
Herr 1. Beigeordneter Manfred Schier berichtet über den aktuellen Sachstand der 
Baumaßnahmen an städtischen Schulen 
 
1. Sanierung der Grundschule Waldorf schreitet weiter voran.  
 
2. Planung Sekundarschule Merten wird vorangebracht, da ein Projektsteuerer durch 

ein Ausschreibungsverfahren gefunden werden konnte. Das Forumdach ist dicht. 
Die Lieferzeit bei den Werksteinplatten verzögert sich. Voraussichtlich soll das 
Forum im Februar 2017 fertiggestellt sein. 

 
3. Thema Erweiterung Europaschule kann auf Grund von Neueinstellungen und 

Personalwechsel auf den Weg gebracht werden, so dass im Jahre 2017 viele 
Aktivitäten festgelegt werden müssen. 

 
4. Der Turnhallenboden in der Grundschule Bornheim soll in den Sommerferien 2017 

saniert werden, so dass nach den Sommerferien die Sporthalle auch wieder der 
Europaschule zur Verfügung steht. 

 
5. Zum Programm „Gute Schule“ laufen intensive Gespräche bezüglich der Themen 

Gebäudeunterhaltung (Mittel so zu nutzen, dass die Effizienz und das 
Zusammenwirken der verschiedenen Beteiligten gefördert werden), Hausmeister 
und Budgetbildung (dezentral in den Schulen voranbringen, um sich breiter 
aufstellen zu können). Anfang des Jahres erfolgen weiter Erläuterungen. 

 
  
 


